

Dites à Dieu que vous l'aimez en chantant pour lui



Rick Warren



“

"Chantez votre reconnaissance au Seigneur, célébrez notre Dieu aux accords de la lyre."

Psaume 147.7

L'expression de votre amour pour Dieu s'appelle l'adoration. Le chant est une des façons dont vous pouvez exprimer cet amour.

“À quelle fréquence chantez-vous votre reconnaissance et votre amour à Dieu ? ”

Vous avez probablement remarqué que la musique et l’amour allaient de pair, parce que la musique vient du cœur. Ce n’est pas un exercice intellectuel, c’est quelque chose qui coule de votre âme et de vos émotions.

C’est ce qui explique la multitude de chants d’amour dans le monde. C’est aussi la raison pour laquelle on a écrit plus de chants sur Jésus-Christ que sur n’importe quel autre thème. Il arrive loin devant tous les autres sujets de chants.

Le christianisme est une foi qui se chante. Pourquoi ? Parce que ce n’est pas une affaire de religion ! C’est une histoire d’amour, une relation avec Dieu - il vous aime tellement qu’il a envoyé son Fils mourir pour vous et il veut que vous l’aimiez en retour.

Rien ne vous permettra de prendre mieux conscience de l’amour et de la présence de Dieu dans votre vie que le chant et la louange. Je sais que vous pensez peut-être : "Mais vous ne comprenez pas ! Je ne sais pas chanter !" Ce n’est pas un problème, parce que la Bible dit : "Acclamez Dieu" ([Psaume 66.1](#)). Cela, vous en êtes parfaitement capable. Lorsque nous assistons à un match de football ou lors d’un mariage, nous acclamons les joueurs ou les mariés. Alors exprimez-vous ! On ne vous demande pas de chanter juste, mais simplement de lancer des clameurs joyeuses.

Puisque vous pouvez chanter n’importe où, vous pouvez exprimer votre amour pour Dieu en tout lieu. Cela veut dire que vous pouvez l’adorer sous la douche, quand vous jardinez, que vous faites la vaisselle ou sur le chemin du travail.

À quelle fréquence chantez-vous votre reconnaissance et votre amour à Dieu ? Tous les jours ? Régulièrement ? De temps en temps ?

Si vous pensez réellement à ce que Dieu a fait dans votre vie, vous ne pourrez pas vous taire. La louange jaillira de votre bouche et votre adoration montera vers lui.

Une action pour aujourd'hui

Pourquoi attendre davantage ? Commencez à louer Dieu pour ce qu'il fait dans votre vie. Détournez votre regard de vos difficultés et exprimez-lui votre reconnaissance. Et réjouissez-vous en sa présence.

Rick Warren

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



41 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com